



八代市立  
東陽中学校  
学校だより

かぜ  
**東陽の旋風**  
～つなぐ～

令和7年4月16日(水)  
NO. 2  
文責：御寄 文男

**入ってくる側の思いと迎える側の思い**

**新入生代表誓いの言葉(抜粋)**

日頃から先生の話をしっかり聞き、何事にもチャレンジし、自分自身を成長させるチャンスを大切に、一日も早く学校生活に慣れるよう努力していきたい。また、いろいろな行事に積極的に参加し、みんなで協力しながら行事を盛り上げていきたいです。

小学校で学んだ「やればできる」「必ずできる」「ぜったいできる」の精神で、何事にも進んで挑戦し、最後まであきらめずに一生懸命、取り組むことを誓います。

**歓迎の言葉(抜粋)**

生徒会テーマは、「繋がれ～私とあなたの絆の輪～」です。このテーマを達成するために、次の四つのことを大切にして欲しいです。

1. 自分から話しかけ、友達との輪を広げましょう。
  2. 笑顔で過ごし、自分も周りの人も明るくしましょう。
  3. 一人で活動せず、お互いに声をかけて、みんなで活動しましょう。
  4. 困っている時は、一人で悩まず、信頼できる家族や先生、友達に自分の思いを伝えましょう。
- 中学校に入って、最初の大きな行事は小中合同運動会です。小学校で身につけてきた力を中学校で発揮し、友達や先輩方と最高の思い出を一緒に創りましょう。

**全校学活**

10日(木)、全校学活を行いました。内容は、学校目標、生活面、保健室の使い方、学習・家庭学習ノートの使い方、避難経路等、学校生活などについてです。武道場で行われましたが、きちんと整列し、緊張感をもち真剣に話を聞いている様子を見て、実質、令和7年度のスタートを実感したひとときでした。

**【東陽中学校教育目標】**

ふるさと東陽を愛し 自ら学び  
心豊かにたくましく生き  
夢実現に向け未来を切り拓く  
東陽っ子の育成

～スローガン～  
「自律・協働・貢献」  
笑顔あふれる学校

**部活動紹介**

11日(金)部活動紹介を実施しました



本校には、バドミントン部と男子バレーボール部があります。ユニフォームを着た皆さんは、とてもかっこよく、輝いていました。それぞれに実演があり、その迫力に歓声があがっていましたが、私は教室では学べない、部活動だからこそ学べることがあると思っています。夏期中体連に向けて、精一杯取り組んでください。後半は、本校の取り組みの目玉でもある、ボランティアガイドについて説明がありました。5月から始まるということで、とても楽しみです。

**まごころ**

学校通信では、「先人が残した名言集」をできる範囲で紹介していきたい思います。心のどこかに留めていただくと幸いです

**家庭訪問** 各学年から案内が出されているかと思いますが、家庭訪問、大変お世話になっています。

～ご意見ご感想等がありましたら、ぜひお寄せください

☆先人の残した名言 松下幸之助氏  
人と比較をして劣っているといっても、決して恥ずることではない。  
けれども、  
去年の自分と今年の自分とを比較して、  
もしも今年が劣っているとしたら、  
それこそ恥ずべきことである。